



32ª reunión anual de la Red de Altos Funcionarios de Centros de Gobierno de la OCDE
Palacio de La Moneda, Santiago, 24 y 25 de octubre de 2013

El jueves 24 de octubre en el Palacio de La Moneda, el presidente Sebastián Piñera inauguró la 32ª reunión anual de la Red de Altos Funcionarios de Centros de Gobierno, de los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE).

La instancia se prolongó por dos jornadas y en ella se analizaron la importancia de los avances en materia de transparencia y la probidad en la gestión pública.

En su intervención, el secretario general de este organismo, Ángel Gurría, puso énfasis en que Europa, particularmente España, ya superó la crisis, entrando en un proceso de crecimiento moderado.

Tomando sus palabras, el Presidente Piñera destacó las mejoras económicas en Chile.

El mandatario agregó que lo anterior se lo decía "a algunos de nuestros compatriotas, que piensan que un país como Chile, que ha logrado crecer al 5,8%, que ha logrado prácticamente alcanzar el pleno empleo, que adicionalmente está logrando incrementar los salarios a un ritmo que supera el 3% real anual, los chilenos podemos sentirnos muy orgullosos".

MundoChile tuvo el honor de participar de esta importante reunión de alto nivel prestando sus servicios de intérpretes simultáneos profesionales en las combinaciones inglés – español y francés – español durante los dos días de intensa actividad.

